
会   議   録 

会議名 第１１回星が丘公民館改修検討委員会（書面開催） 

事務局 
（担当課） 

生涯学習部 星が丘公民館 電話０４２－７５５－０６００（直通） 

開催日時 令和４年１月１４日（金）～１月２８日（金） 

開催場所 書面開催 

出 

席 

者 

委 員 １８人 

事務局 ２人（館長代理、公民館職員 1 人） 

その他 市職員４人（生涯学習課職員３人、公共建築課職員１人） 

会議次第 

 

１ 議 題 

 

（１）星が丘公民館長寿命化改修工事に係る構造基礎調査結果 
について（報告） 

 
（２）改修検討委員会検討結果まとめ（案）について（報告及び 

意見照会） 
 
（３）「すずかけのき」等に関する意見募集結果報告について 

（報告及び意見照会） 
 
（４）地域住民等への検討結果報告会の開催について（報告） 

 

（５）今後のスケジュール等について（報告） 

 

 

 

 

 

別 紙 



検  討  経  過 
主な内容は次のとおり。（○は委員の意見、●は事務局の意見） 
 

＜書面開催とした理由＞ 

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、会議資料を送付し、委員

から意見等を得ることにより会議の開催に代えることとした。 
 

１ 議 題 

（１）星が丘公民館長寿命化改修工事に係る構造基礎調査結果について（報告） 

星が丘公民館の長寿命化改修工事の改修計画における施設の構造部分の劣化 
状況調査及び改修検討委員会で検討された既存壁の一部撤去、開口新設等の可否 
を確認するために実施した構造基礎調査の結果を資料１として報告した。 

なお、改修検討委員会で検討された既存壁の一部撤去等をすべて実施したとし

ても、改修後の建物の安全性が確保されることが確認できた。 

 
（２）改修検討委員会検討結果まとめ（案）について（報告及び意見照会） 

●使い勝手のよい公民館になると思う。 

●料理実習室の水栓については、「自動（センサー式）ではなく、手動にした方 
が良い。」という検討がされていたはずである。 

○料理実習室の水栓は手動にすることを検討結果の要望として追加する。 
●各フロアでインターネットが使用できるように、改修時、ＬＡＮ配線工事を入 

れてほしい。ＬＡＮ配線工事さえしてしまえば、無線・有線にしろ、ネット環 
境が各部屋にあるようになる。また、フリースペースにはフリーＷｉ－Ｆｉ 
（無線ＬＡＮ）を設置してほしい。中高生の居場所作りになる。 

○改修時に各部屋とフリースペースにＬＡＮ配線工事を入れることを検討結果 
の要望として追加する。また、フリーＷｉ－Ｆｉについては、他の公民館や公 
共施設との兼ね合いがあるため、今後の全庁的な方向性を注視してまいりた 
い。 

●敷地内に歩行者通路をつくることは非常に良い。 
●南側駐輪場が満杯になった場合、歩道状空地にはみ出さないか心配である。 
○南側駐輪場が満杯になった場合は、北側に新設される駐輪場へ誘導する案内看

板を設置するなど、歩道状空地にはみ出さないような運営方法を検討する。 
 
（３）「すずかけのき」等に関する意見募集結果報告について（報告及び意見照会） 

●安全性（視界の確保、倒木の危険性排除）と狭い土地活用の観点から、伐採も 
やむを得ないと思う。 

●反対意見があるのは仕方ないことだと思う。「思い出の残し方」について検討 
したい。 

●「すずかけのき」を切る場合は、公民館のシンボルツリーであったため、木が 
製材可能なら、モノとして再利用できれば良いのではないか。 

●公民館の敷地内での事故はあってはならない事である。「すずかけのき」の傾 
きにより、今後事故が起こる可能性があるのか等、木の専門家の意見を伺いた 
い。 

○本件については様々な意見があるため、３月に開催予定の第１２回改修検討委 
員会の中で引き続き議論していただきたい。 

 



●「敷地南側の桜の木を伐採するにあたり、近隣住民への説明が必要。」との意 
見が出されていたかと思う。向かいの住宅にとっては目隠し的な役割もあった 
と聞くので、丁寧に説明してほしい。 

○近隣への周知や説明は丁寧に行ってまいります。 
 
（４）地域住民等への検討結果報告会の開催について（報告） 

標記報告会の開催目的や開催日等について、資料４として報告した。 

 

（５）今後のスケジュール等について（報告） 

令和３年度末までのスケジュール等について、資料５として報告した。 

 

 

 

以 上   

 

 

 

 


